



20230421

## 入学式終了



4月13日(木)ほしみ高等学園訪問教育学級、14日(金)星置校舎小学部訪問教育学級のそれぞれの入学式が緑ヶ丘療育園でおこなわれました。児童生徒達はいつもと違う雰囲気の中、少し緊張も見られましたが、しっかりした表情で入学式をおこなうことができました。

小学部の入学式後には、歓迎会がおこなわれ、小学部訪問教育学級の先生達と、副校長、校長も加わり木琴によるアンパンマンの歌を演奏しました。あれだけ練習したにもかかわらず、私のみ失敗・・・とほほ。

でもまあ～児童やご家族、病院関係の皆様、職員が楽しいひとときをすごせていたので結果オーライ！

## からだづくり！！



4月18日(火)、星置校舎小学部3、4年生のからだづくり、中学部のからだづくり、紅葉山校舎の3～6年生のからだづくりの授業を見学しました。どの学年も実態に応じたランニングやリトミックを取り入れ楽しく身体を動かしていました。紅葉山校舎では集団行動について学習にしていました。先生の動きを見ながらしっかり取り組む姿が見られました。

咲きました！



4月18日(火)前日の寒くて雨の日を耐え、星置校舎玄関前の桜が咲きました！！

もう少しあったかくなれば、校舎まわりの桜も咲き始め児童生徒が外遊びや散歩など見る機会も多くなるかな～  
天気も不安定です。引き続き健康観察をお願いします！！